

"Malade tu es, Malade tu travailleras!!!"

Extrait des 10 commandements de l' U.N.U.L.R.H.E.

Union Nationale Ultra Libérale du Ruissèlement à Haute Evaporation



Image :freepik

La casse des fonctionnaires n'en fini plus.... C'est sans aucune honte, qu'après avoir gelé le point d'indice des fonctionnaires et impacté lourdement notre pouvoir d'achat, qu'après avoir augmenté notre temps de travail et dégradé nos conditions de travail que **le gouvernement prévoit d'augmenter le nombre du jour de carence, tout en abaissant le maintien de salaire les 3 premiers mois à 90%.**

C'est en relayant des Fakes news choisies, avec des discours et des idées très orientés que les médias, contrôlés par les gros groupes et grandes familles (Bouygues, Pinault, Bolloré, Arnault, Lagardère, ...) distillent de manières pernicieuses leurs modes de pensées qui ne servent au fond, que leurs intérêts!!!

Opposer les travailleurs, créer de la jalousie entre eux, telles sont leurs manières de faire pour rogner de plus en plus nos conquies sociaux... Leur but: **réduire les coûts du travail, nous rendre plus flexibles**, et même, après nous avoir cassé au travail, **nous faire venir lorsque nous sommes malade!!!**

Non, les fonctionnaires ne sont pas des feignants, ils ne travaillent pas moins bien!!

Non, le travail ne coûte pas, il rapporte!!!

Non, les fonctionnaires n'abusent pas des arrêts maladie!!!

Pour tordre le coup à ces fakes news, les camarades de l'Ugict –CGT (qui est la structure interprofessionnelle de la CGT qui regroupe les ingénieurs, cadres et techniciens) nous ont concocté un petit argumentaire dont voici le résumé. Merci à eux!!!

-les fonctionnaires seraient par nature « plus absents que les salariés du privé ».

FAUX: les enseignants et la fonction publique d'état ont moins d'absence pour raison de santé que les salariés du privé. Cela demeure vrai par contre pour les agents de la fonction publique hospitalière et pour les territoriaux, mais, ces agents (à majorité féminine) sont plus exposés à des publics vulnérables (crèches, ehpad, hôpitaux...), ils travaillent souvent en sous effectifs, ce qui conduit à une explosion du nombre d'épuisements professionnels et à certaines maladies liées au travail.

Dans les métiers à caractéristiques identiques, il n'y a presque pas de différences en nombres de jours d'absences pour maladie entre privé et public (source IGAS 5/09/2024)

-Cette mesure est faite « dans un souci d'égalité » avec le privé

FAUX: dans ce cas là, a-t-il prévu de faire de même pour les salariés???

En effet, la rémunération des salariés du privé a augmenté deux fois plus vite que celle des fonctionnaires entre 2011 et 2021 (0,4% en moyenne par an contre 0,2%) (source INSEE 25/10/2023).

--Il faut « responsabiliser » les fonctionnaires » (source: guillaume Kasbarian)

FAUX: les cadres de la fonction publique sont hyper dévoués. 1/2 travaille fréquemment pendant ses jours de repos, 1/4 travaillent plus de 45 heures/semaine, 9/10 déclarent faire des heures supp; pour plus d'une sur 2, elles ne sont ni récupérées, ni rémunérées (55%). (source: Baromètre cadre UGICT secafi 2024).

-Les jours de carence réduiraient le nombre d'arrêts maladie

FAUX: selon l'INSEE (17/07/2024), les arrêts maladie s'allongent et les personnes poursuivent leur travail malade (ce qui peut dégrader la santé des fonctionnaires et augmenter les dépenses de santé associées).

-les fonctionnaires seraient « privilégiés » par rapport au privé

FAUX: 2/3 des salariés du privé n'ont aucun jour de carence grâce à la prise en charge de la prévoyance santé. (source DREES janvier 2015).

La bataille des idées doit perdurer, chacun en a la responsabilité. Ces argumentaires peuvent nous aider pendant nos discussions entre collègues, entre amis et même en famille lorsqu'on nous dit que « c'est normal, il faut s'aligner sur le privé ...».

Ce qui n'est pas normal c'est, que ce soit dans le public ou le privé, nous soyons obligés de venir travailler malade, encore plus quand c'est le travail qui nous a cassé!!!

Dans les « deux camps » allons chercher des conquies sociaux et arrêtons de nous aligner vers le bas!!!

